

AVISO DE PRIVACIDAD

Hacemos de tu conocimiento que Grupo Comercial OGAMAK, S.A. De C.V. con domicilio ubicado en Av. Alianza Popular Revolucionaria, Calle J Edf. 32 #3, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04800, México, Ciudad de México, ha desarrollado una política de privacidad que deseamos te ayude a comprender la forma en la que reunimos, utilizamos, transferimos y almacenamos tu información, en conformidad con el Artículo 16 Constitucional y los Artículos 1 y 2 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

RECOLECCIÓN DE DATOS PERSONALES

El tipo de información que recabamos consiste principalmente en:

- Nombre
- Empresa/Negocio
- Giro
- Departamento
- Dirección Postal
- Correo Electrónico
- Número telefónico
- Datos Bancarios

No solicitamos datos relacionados con nacionalidades, origen racial, estado de salud, creencias religiosas o filosóficas, preferencias sexuales o afiliaciones políticas. Toda la información que recibimos es entregada por nuestros usuarios de forma voluntaria y sin presiones relacionadas.

DISTRIBUCIÓN DE DATOS

Grupo Comercial OGAMAK, S.A. De C.V. tratará datos personales para otras finalidades como enviar notificación de ofertas, avisos y/o mensajes promocionales; comunicaciones con fines de mercadotecnia y publicidad sobre productos y servicios nuevos o existentes; realizar encuestas; estadísticas; estudios de mercado, registros sobre hábitos de consumo a través de herramientas de captura automática de datos, intereses y comportamiento; realizar programas de beneficios e incentivos; participar en redes sociales, chats y/o foros de discusión; participar en eventos; evaluar la calidad de los servicios; y en general para cualquier actividad encaminada a promover, mantener, mejorar y evaluar sus productos y servicios.

Puede oponerse al tratamiento de sus datos a través de los medios puestos a su disposición para el ejercicio de sus derechos ARCO. En caso de no oponerse en

un plazo de cinco días hábiles posteriores a que sus datos fueron recabados, se entenderá que ha otorgado su consentimiento.

COMPROMISO: PROTECCIÓN DE INFORMACIÓN

El Responsable conservará los datos durante el tiempo que sea necesario para procesar sus solicitudes de información, productos y/o servicios.

Los datos personales recolectados se encontrarán protegidos por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas adecuadas contra el daño, pérdida, alteración, destrucción o uso, acceso o tratamiento no autorizados, de conformidad con lo dispuesto en la LFPDP y la demás legislación aplicable. No obstante lo señalado anteriormente, Grupo Comercial OGAMAK, S.A. De C.V. no garantiza que terceros no autorizados no puedan tener acceso a los sistemas físicos o lógicos de los Usuarios o del Responsable o en los documentos electrónicos y archivos almacenados en sus sistemas. En consecuencia, Grupo Comercial OGAMAK, S.A. De C.V. no será en ningún caso responsable de los daños y perjuicios que pudieran derivarse de dicho acceso no autorizado.

Asimismo, le asiste el derecho de inscribirse en el Registro Público para Evitar Publicidad (REPEP) de la PROFECO.

En caso de que usted considere que Grupo Comercial OGAMAK, S.A. De C.V. ha vulnerado su derecho a la protección de sus datos personales, puede acudir al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (“INAI”).

PROCEDIMIENTO PARA EJERCER LOS DERECHOS ARCO Y REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO

El cliente tiene, en todo momento, derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que haya proporcionado presentando una solicitud en el formato que para tal fin le entregaremos a petición expresa.

PREGUNTAS Y QUEJAS

Grupo Comercial OGAMAK, S.A. De C.V., se reserva el derecho de actualizar periódicamente el presente Aviso para reflejar los cambios en sus prácticas de información. Es responsabilidad del cliente revisar el contenido del Aviso De Privacidad en el sitio web de la empresa. El Responsable entenderá que de no expresar lo contrario, significa que el cliente ha leído, entendido y acordado los términos ahí expuestos, lo que constituye su consentimiento a los cambios y/o actualizaciones respecto al tratamiento de sus datos personales.